

Schützenverein Exterheide

Herbstfest zum Thema Kürbis



Kürbisse standen im Mittelpunkt des Herbstfestes des Schützenvereins Exterheide.

LENGERICH. Auf dem Hof Schemme/Tepper fand das Herbstfest des Schützenvereins Exterheide statt. Die Veranstaltung stand nach Angaben des Vereins unter dem Thema Kürbis. Mitglieder präsentierten die schwersten von ihnen gezogenen Exemplare. Im Frühjahr waren Kerne ausgeteilt worden, als denen die Kürbisse gezogen werden sollten. Ebenfalls prämiert wurden die schönsten geschnitzten Exemplare der Herbstfrucht.

Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken wurden viele Aktivitäten für alle Altersgruppen angeboten. Dazu gehörten unter anderem Kürbisschnitzen, Tretroller-Wettrennen, Tischfußball und mit dem Lasergewehr schießen. Erfreulich war laut Pressemitteilung, dass die Veranstaltung sehr gut angenommen wurde und viele Kinder teilnahmen.

Mit Spannung wurden die Siegerehrungen erwartet. In der Kategorie „schwerster Kürbis“ siegte Johannes Tep-

per mit einem 37,7 Kilogramm wiegenden Exemplar vor Juli Reiffenschneider sowie Martina und Hannes Berkemeier. Mitglied Thomas Rother hatte für die drei Sieger je einen Holzpokal erstellt.

Den „schönsten geschnitzten Kürbis“ hatte nach Ansicht des Königspaares Carola Scholz gefertigt. Den zweiten Platz belegte Nadine Zerull, auf Rang drei wurde Thorben Schulz gesetzt. Mit einem gemeinsamen Grillen klang das Herbstfest aus.